

Bauen in Bitburg: Im Bereich „Auf Messenhöh“ soll ein Baugebiet entstehen

3 Stunden ago

Bitburg. Aufgrund der nach wie vor sehr hohen Nachfrage nach innenstadtnahen Baugrundstücken für Ein-/Zweifamilienhäuser wird die Stadt ein neues Baugebiet „Auf Messenhöh“ ausweisen. Der Stadtrat hat auf Empfehlung des Ausschusses für Bau, Wirtschaft, Verkehr und Klimaschutz einstimmig beschlossen, einen entsprechenden Bebauungsplan aufzustellen. Gleichzeitig wurde die Verwaltung mit der Einleitung der weiteren Schritte beauftragt.

Der vorgesehene Geltungsbereich des Plangebietes liegt im nordöstlichen Bitburger Stadtrandgebiet unmittelbar an der B 257. Die nördliche Begrenzung bildet der zukünftige Trassenverlauf der geplanten Nord-Ost-Tangente. Insgesamt umfasst das Plangebiet eine Fläche von rund sechs Hektar.

Diese Webseite verwendet Cookies. Wenn Sie diese Webseite benutzen, stimmen Sie der Verwendung von Cookies zu. Wir sammeln keine Daten, über die Sie persönlich identifiziert werden können. Weitere Informationen finden Sie in unserer [Datenschutzerklärung](#).

Nein

Ja